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ACTA SESION EXTRAORDINARIA-0028-2024 1 

 Acta número cero, cero, veintiocho del año dos mil veinticuatro correspondiente a la Sesión 2 

Extraordinaria, celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de Sesiones 3 

de la Municipalidad de San Isidro, luego de comprobado el quórum por parte de la presidencia da 4 

inicio la Sesión a las diecinueve horas del veintidós de agosto del año dos mil veinticuatro. Contando 5 

con la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Angélica Salas Morales (presidenta), Sergio 6 

Ortíz Pérez (vicepresidente), Christine Mendoza Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy 7 

Arguedas Fonseca,  Regidores Suplentes: Josseph Paniagua Campos, Yanela Zúñiga Araya, José 8 

David Mena Zúñiga y Ana Melissa Vindas Orozco,  Síndicos Propietarios: Nathalia Bolaños 9 

Argüello, Minor Orozco Valerio y Carlos Gonzalez Rubí,  Síndicos Suplentes: Mindy Fonseca 10 

Rubí, Aminta Conde Hernández y Karol Mora Arias. -------------------------------------------------  11 

Ausencias justificadas: Tannia Cruz Masís, Regidora Suplente, Esteban Vargas Salazar, Síndico 12 

Propietario y Marco Fonseca Cordero, Síndico Suplente.  --------------------------------------------  13 

Administrativo: Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal ----------------------------------------  14 

Secretaria a.i. Concejo Municipal Dilana Fonseca Rodríguez. ---------------------------------------   15 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria 0028-2024 del 22 de agosto de 2024-ORDEN 16 

DEL DÌA- ----------------------------------------------------------------------------------------------------  17 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día.  -----------------------------------------------   18 

ARTÍCULO II. Audiencias. -------------------------------------------------------------------------------  19 

Audiencia II. 1. Asociación Vida Joven Costa Rica. ---------------------------------------------------  20 

Audiencia II.2. Cruz Roja, Sede San Isidro de Heredia. -----------------------------------------------  21 

ARTÍCULO III. Clausura ----------------------------------------------------------------------------------  22 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día. -------------------------------------------  23 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0028-2024 del 22 de agosto de 2024. ---- 24 

ACUERDO 0820-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: -----  25 

Aprobar el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0028-2024 del 22 de agosto de 2024. Siendo 26 

avalado por cinco Regidores Propietarios: Sergio Ortíz Pérez, Christine Mendoza Morales,  27 

Francisco Javier Madrigal Madrigal, Leidy Arguedas Fonseca y Angélica Salas Morales. Se declara, 28 

ACUERDO POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ------------------  29 

ARTÍCULO II. Audiencias. -----------------------------------------------------------------------------  30 
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Audiencia II. 1. Asociación Vida Joven Costa Rica. ------------------------------------------------  1 

El señor Román Álvarez Barboza, director Nacional de la Asociacion Vida Joven Costa Rica, indica 2 

que es un movimiento dirigido a la juventud de Costa Rica con el objetivo de desarrollar parte 3 

espiritual de los jóvenes, esta Asociación tiene 43 años de existir, no son ninguna de iglesia sino 4 

que se trabaja de forma paralela con todas las religiones, se trabaja por medio de actividades donde 5 

se les inculca valores y educación, estas se hacen por medio de campamentos, expediciones, 6 

actividades en las comunidades donde es un espacio abierto y pueden interactuar con otros jóvenes, 7 

así como también se forman red de apoyo para atender situaciones de suicidio y así prevenir este 8 

tipo de casos que dan hoy en día, y la idea es que los jóvenes sean modelo a otros jóvenes.  ---  9 

La señorita Pilar, comenta un poco de lo que se hace en esta Asociación, así como a solicitar el 10 

apoyo de nuevas ideas para sacar adelante a jóvenes del Cantón. ------------------------------------  11 

Román Álvarez Barboza, director Nacional de la Asociacion Vida Joven Costa Rica indica que las 12 

personas que trabajan en esta Asociación lo hacen sin fines de lucro, ya que no se recibe dinero de 13 

ningún lugar, y el problema que se da es que utilizan lugares con fines sociales como lo son los 14 

Salones Comunales y lugares así, y este tipo de lugares cobran y no hay manera de realizar 15 

actividades en estos lugares porque no reciben dinero y tampoco le van a cobrar a los jóvenes, 16 

además considera que este tipo de lugares sociales debería de estar en disposición para este tipo de 17 

cosa y se hacen presente ya que aunque conocen que la Municipalidad no controla este tipo de 18 

actividades pueden ayudarles como actores para encontrar un lugar que cuenta con seguridad, 19 

comodidad y cerca para trabajar con jóvenes de forma gratuitas y que ellos a cambios se 20 

comprometen a estar a la disposición de colaborar con lo que la Municipalidad pueda ya que ellos 21 

tiene amplia experiencia en logísticas, actividades entre otras. ---------------------------------------  22 

La señora Yanela Zúñiga Araya, Regidora Suplente agradece por el trabajo realizado, y además que 23 

es importante ya que tiene un joven de 13 años y que esta en una escuela de futbol pero le cuesta 24 

interactuar con las personas, y por ello le preocupa los jóvenes hoy en día ya que no la misma 25 

seguridad de años atrás y la idea le encanta y espera que se pueda apoyar mucho ya que los jóvenes 26 

están urgidos en encontrar este tipo de espacios y que próximamente el compañero Josseph Paniagua 27 

Campos, Regidor Suplente puede conformar el comité de la persona joven y espera que puedan 28 

trabajar en conjunto. ----------------------------------------------------------------------------------------  29 
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El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente agradece por el trabajo que hacen y de forma honoren, 1 

y que a nivel de la situación que enfrenta el país por delincuencia, y otros temas de seguridad, pero 2 

considera que se debe trabajar desde la base como los jóvenes que están en crecimiento, a la vez 3 

indica que la comité de la persona joven maneja recursos que brinda el estado y por eso es 4 

importante que cuando este apunto de desarrollar el proyecto, y que se espera que contar con la 5 

participación de esta Asociación a la vez propone que se puedan reunir en el Aula Ecológica, sin 6 

embargo seria importante indicar que tan cerca se necesita realizar estas reuniones. -------------  7 

Román Álvarez Barboza, director Nacional de la Asociacion Vida Joven Costa Rica indica que el 8 

problema del aula ecológica es la ubicación ya que es un poco largo y los jóvenes tendría que 9 

caminar bastante más que vienen jóvenes de diferentes sectores y la idea es que sea un lugar más 10 

céntrico por temas de desplazamiento, sin embargo, no descartan el aula ecológica porque les puede 11 

funcionar para alguna actividad mas especial. ----------------------------------------------------------  12 

La señorita Pilar, menciona que están en completa disposición para apoyar a los jóvenes y a las 13 

actividades a realizarse en el Cantón.  --------------------------------------------------------------------  14 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal felicita por el trabajo, y para poder colaborarles 15 

necesita saber que tipo de actividades realizan, que cantidad de espacio necesitan, y que 16 

especificaciones son necesarias para poder contemplarlo dentro de las ideas, y en que horarios para 17 

considerar el tema de la luz. -------------------------------------------------------------------------------  18 

La señora Pilar, indica que por temas de lluvias les ha costado reunirse, pero por lo general el horario 19 

es de 1:30 p.m. a 5:00 p.m. se busca que el lugar sea seguro, cómodo, techado y que tengan baño 20 

para realizar sus necesidades. ------------------------------------------------------------------------------   21 

Román Álvarez Barboza, director Nacional de la Asociacion Vida Joven Costa Rica indica que las 22 

actividades son muy diversas, a veces son deportivas, de teatro, artísticas, entre otras que al final el 23 

mensaje que dejan es de valores, pero lo importante es un espacio que se puedan mover para jugar 24 

y realizar actividades libremente. -------------------------------------------------------------------------  25 

La señora Mindy Fonseca Rubí, síndica suplente del Concejo de distrito de San Francisco, les invita 26 

a participar en la próxima reunión de Concejo para informar a la comunidad sobre esta Asociación 27 

y así tener más acercamiento con la comunidad, así como trabajar en conjunto. ------------------  28 
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La señora Christine Mendoza Morales, Regidora Propietaria indica que siente orgullo en saber 1 

personas isidreñas están trabajando fuerte en hacer un impacto positivo a la población joven y espera 2 

que juntos se pueda sacar la tarea. ------------------------------------------------------------------------  3 

El señor Joseph Paniagua Campos, Regidor Suplente indica que es importante el trabajo que están 4 

realizando ya que hoy en día los jóvenes no saben a quién acudir para desahogarse y también es 5 

importante rescatar a la comunidad joven. ---------------------------------------------------------------  6 

El señor Carlos González Rubí, síndico propietario de San Francisco agradece la iniciativa y a la 7 

vez espera poder ayudar en la comunidad de San Francisco para que la comunidad joven se animé 8 

y participé de esta nueva iniciativa. -----------------------------------------------------------------------  9 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, les solicita enviar un informe con las necesidades y 10 

con la explicación de lo que se realiza para poder colaborarles con lo solicitado. -----------------  11 

Audiencia II.2. Cruz Roja, Sede San Isidro de Heredia. ------------------------------------------  12 
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La señora Ana Melissa Vindas Orozco, Regidora Suplente indica que, con el tema de las patentes, 16 

ya que se había realizado un estudio del tema, ya que se 0debe cambiar la Ley que regula las 17 

patentes, es importante que se busqué y se le de seguimiento y con el Reglamento, una vez que se 18 

estudie y se ajusten los montos seria incluir un artículo donde indique que un porcentaje de lo 19 

recaudado se destine a la cruz roja. -----------------------------------------------------------------------  20 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, indica años atrás los concejos de distrito daban un 21 

porcentaje a la Cruz Roja del presupuesto de infraestructura y indica que es importante que los 22 

Concejos de distrito lo retomen. ---------------------------------------------------------------------------  23 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente agradece por el trabajo ya que es valioso para todo el 24 

país, y saber todas las circunstancias que pasan para salvar vidas, además indica que le interesa que 25 

en el Reglamento de patentas que se esta trabajando se incluya a la Cruz Roja con un porcentaje 26 

respectivo para poder colaborar desde ese punto de viste.---------------------------------------------  27 

El señor Juan Carlos Morales Sánchez, presidente de la Cruz Roja de San Isidro indica que en la 28 

región de Heredia se puede hacer por Ley, pero no se está hacienda, sin embargo, se compromete a 29 

realizar la consulta para tomar ese porcentaje. ----------------------------------------------------------  30 
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La señora Leidy Arguedas Fonseca, Regidor Propietaria apoya la moción de apoyar mas la cruz roja 1 

ya que es una institución que todos han necesitado y por eso considera que se debe ser consciente 2 

ya que es un servicio que brinda a la Comunidad y por eso es importante que la Municipalidad ayude 3 

más. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  4 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal que se esta trabajando y va muy avanzado, 5 

pero ya se han realizado mesas de trabajo donde se ha tocado esos temas y a la vez se puede analizar 6 

en el presupuesto del próximo año para ayudar mas a la Cruz Roja, a la vez se le consulta el 7 

porcentaje que recibe de los peajes, a la vez saber si existe para buscar la manera de colaborarles 8 

con un porcentaje de esa parte. ----------------------------------------------------------------------------  9 

El señor Juan Carlos Morales Sánchez, presidente de la Cruz Roja de San Isidro indica que se cubre 10 

la ruta 32 después del peaje y que por ubicación le corresponde a otro Cantón, sin embargo, San 11 

Isidro es quien atiende este sector y el porcentaje le llega a otro comité. ---------------------------  12 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente indica que sería importante que presenten una estadística 13 

oficial que fundamente que esta sede cubre el 100%. --------------------------------------------------  14 

La señora presidenta Angélica Salas Morales, indica que seria bueno entregar volantes los días 14 15 

y 15 de setiembre y hacer recolecta para ayudarse un poco. ------------------------------------------  16 

El señor Juan Carlos Morales Sánchez, presidente de la Cruz Roja de San Isidro agradece la 17 

iniciativa, ya que trataron de pasar casa por caso, pero nadie abre la puerta. -----------------------  18 

El señor Francisco Madrigal Madrigal, Regidor Propietario agradece por la información brindada el 19 

día de hoy, ya que no se había realizado la rendición de cuentas, a la vez consulta al señor Alcalde 20 

si en el presupuesto se contempló el convenio de la gasolina para los próximos años y con el tema 21 

de los bingos y permisos que se realizan se les brinda el porcentaje que se les da y así apoyar también 22 

por eso lado de ganancia. -----------------------------------------------------------------------------------  23 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal indica que si esta contemplado los cinco 24 

millones de gasolina y con los temas de permisos sino viene el de la Cruz Roja no se les brinda la 25 

autorización para realizar la actividad. -------------------------------------------------------------------  26 

ACUERDO 0821-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación:  ----  27 

Considerando-------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

I. Que se conoce lo expuesto por los miembros de la Asociación Vida Joven de Costa Rica.  29 
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II. Que se solicita la colaboración de la Municipalidad para encontrar un lugar seguro y céntrico 1 

donde los jóvenes que participan puedan reunirse. --------------------------------------------------- 2 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, este Concejo Municipal acuerda: -  3 

1. Solicitar un informe a la Asociación Vida Joven de Costa Rica donde indique las necesidades 4 

y actividades que realizan en dicha Asociación. ------------------------------------------------------  5 

2. Trasladar al Sr. Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal para lo que corresponde.  --------  6 

3. Declarar acuerdo por unanimidad y definitivamente aprobado, se dispensa de todo trámite de 7 

Comisión.  --------------------------------------------------------------------------------------------------  8 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Christine Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez, 9 

Angélica Salas Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy Arguedas Fonseca. Se declara. 10 

ACUERDO POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO.  --------------------  11 

ACUERDO 0822-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación:  ----  12 

Considerando--------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

I. Que se conoce lo expuesto por los señores de la Cruz Roja, sede de San Isidro de Heredia, mediante 14 

el cual se presentaron las necesidades que presentan hoy en día, así como el informe financiero del 15 

año 2023. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  16 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, este Concejo Municipal acuerda: --  17 

1. Declarar de conocimiento el informe presentado por la Cruz Roja para este Concejo Municipal.  18 

2. Solicitar a los Concejos de distrito, que se incluya en el presupuesto por infraestructura un 19 

monto para la Cruz Roja. ---------------------------------------------------------------------------------- 20 

3. Solicitar a la Cruz Roja un informe de las necesidades de infraestructura que requieren hoy en 21 

día. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 22 

4. Declarar acuerdo por unanimidad y definitivamente aprobado, se dispensa de todo trámite de 23 

Comisión. ------------------------------------------------------------------------------------------------- -  24 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Christine Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez, 25 

Angélica Salas Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy Arguedas Fonseca. Se declara. 26 

ACUERDO POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO.  --------------------  27 

ARTÍCULO III. Clausura ---------------------------------------------------------------------------- 28 
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Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cero cero 1 

veintiocho, dos mil veinticuatro, del veintidós de agosto de dos mil veinticuatro, al ser las veinte 2 

horas con cincuenta y un minutos.   -----------------------------------------------------------------------  3 

 4 

 5 

______________________________                             ____________________________ 6 

 Licda. Angélica Salas Morales                                         Licda. Dilana Fonseca Rodríguez 7 

Presidenta Municipal del Concejo Municipal                 Secretaria a.i. Concejo Municipal 8 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  9 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  10 


